

**KISI-KISI UJIAN SEKOLAH BERSTANDAR NASIONAL PENDIDIKAN
KESETARAAN PADA PONDOK PESANTREN SALAFIYAH TINGKAT
WUSTHO KURIKULUM 2006 TAHUN PELAJARAN 2018/2019**

MATA PELAJARAN: FIKIH

LEVEL KOGNITIF	LINGKUP MATERI			
	Thaharoh (Bersuci)	Shalat	Zakat, Puasa, dan Haji	Fiqh Mu'amalat
Pengetahuan dan Pemahaman <ul style="list-style-type: none"> • Mengidentifikasi • Menunjukkan • Menjelaskan • Mendeskripsikan 	Peserta didik dapat: <ul style="list-style-type: none"> • Memahami dan mengidentifikasi macam-macam hadats; • Mengidentifikasi syarat dan tata cara bersuci; • Memahami tata cara menyucikan hadis mugholladhoh, mutawassithoh, dan mukhaffah; • Menjelaskan tata cara wudhu, dan tayamum • Menjelaskan ketentuan wudhu dan tayamum • menjelaskan hal-hal yang membatalkan wudhu dan tayamum • menjelaskan tata cara mandi wajib • menyebutkan tanda-tanda baligh dan syarat istinja 	Peserta didik dapat: <ul style="list-style-type: none"> • Menjelaskan pengertian lafadz azan. • Menjelaskan ketentuan sholat berjama'ah • Memahami waktu sholat yang sesuai kutipan ayat/hadis tersebut. • Memahami waktu shalat lima waktu. • Memahami ketentuan shalat jumat. • Memahami shalat yang dapat dijamak dan diqosor. • menentukan macam-macam shalat sunnah beserta waktunya. • menjelaskan tata cara sholat gerhana • Memahami konsekwensi dan anacaman bagi orang yang meninggalkan sholat 	Peserta didik dapat: <ul style="list-style-type: none"> • Memahami macam-macam zakat dan ukuran yang dikeluarkan. • Memahami rukun dan syarat zakat • Memahami pelaksanaan ibadah haji dan umrah • Menjelaskan rukun dan syarat ibadah haji dan umrah. • Menyebutkan larangan-larangan haji. • Menjelaskan hewan-hewan yang dapat disembelih dan tata cara menyembelihnya • Memahami syarat-syarat orang yang berkorban • Membedakan rukun dan syarat berkorban 	Peserta didik dapat: <ul style="list-style-type: none"> • Menguraikan rukun dan syarat akikah. • Menjelaskan perbedaan antar berkorban dan akikah • Menjelaskan macam-macam jual-beli qirad • Menguraikan rukun dan syarat jual-beli qirad • Memahami ketentuan jual-beli qirad • Memahami macam-macam riba; . • Memahami cara menjauhi praktek riba sesuai kasus tersebut • Memahami larangan riba. • Menjelaskan ketentuan pinjam-meminjam • Menjelaskan tata cara gadai • Mengurutkan tata cara pengurusan jenazah. • Menjelaskan tata cara sholat jenazah

				<ul style="list-style-type: none"> • menjelaskan pembagian waris.
Aplikasi <ul style="list-style-type: none"> • Memberi contoh • Menentukan • Menerapkan • Menginterpretasi • Mengurutkan 	Peserta didik dapat: <ul style="list-style-type: none"> • Menentukan macam-macam hadats; • Menentukan syarat dan tata cara bersuci; • Mengurutkan tata cara menyucikan hadis mugholladhoh, mutawassithoh, dan mukhaffah; • Mengurutkan tata cara wudhu, dan tayamum • Mengurutkan ketentuan wudhu dan tayamum • Menentukan hal-hal yang membatalkan wudhu dan tayamum • Menentukan tata cara mandi wajib • Menentukan tanda-tanda baligh dan syarat istinja 	Peserta didik dapat: <ul style="list-style-type: none"> • Melafalkan lafadz azan secara benar. • Menentukan ketentuan sholat berjama'ah • Menentukan waktu sholat yang sesuai kutipan ayat/hadis tersebut. • Memperaktekkan shalat lima waktu. • Mengurutkan ketentuan shalat jumat. • Mempraktekkan shalat yang dapat dijamak dan diqosor. • Menentukan macam-macam shalat sunnah beserta waktunya. • Menentukan tata cara sholat gerhana 	Peserta didik dapat: <ul style="list-style-type: none"> • Menentukan macam-macam zakat dan ukuran yang dikeluarkan. • Menentukan rukun dan syarat zakat • Menentukan syarat dan rukun haji dan umrah • Menyebutkan larangan-larangan haji. • Menentukan hewan-hewan yang dapat disembelih dan tata cara menyembelihnya • Menentukan rukun dan syarat berkorban 	Peserta didik dapat: <ul style="list-style-type: none"> • Menentukan rukun dan syarat akikah. • Menentukan perbedaan antar berkorban dan akikah • Memberikan contoh macam-macam jual-beli qirad • Menentukan rukun dan syarat jual-beli qirad • Menentukan macam-macam riba; . • Menentukan cara menjauhi praktek riba sesuai kasus tersebut • Menentukan larangan riba. • Menentukan tata cara gadai • Menentukan tata cara pengurusan jenazah. • Melaksanakan sholat jenazah secara benar • Menentukan pembagian waris. Secara benar

<p>Penalaran</p> <ul style="list-style-type: none"> • Menganalisis • Mengevaluasi • Mengaitkan • Menyimpulkan 	<p>Peserta didik dapat:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Menganalisis macam-macam hadats; • Menganalisis syarat dan tata cara bersuci; • Menganalisis tata cara menyucikan hadis mugholladhoh, mutawassithoh, dan mukhaffah; • Mengevaluasi tata cara wudhu, dan tayamum • Menganalisis ketentuan wudhu dan tayamum • Menyimpulkan hal-hal yang membatalkan wudhu dan tayamum • Mengevaluasi dan menganalisis tata cara mandi wajib 	<p>Peserta didik dapat:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Mengevaluasi ketentuan sholat berjama'ah • Menyimpulkan waktu sholat yang sesuai kutipan ayat/hadis tersebut. • Menganalisis ketentuan shalat jumat. • Menganalisis shalat yang dapat dijamak dan diqosor. • Mengevaluasi dan menganalisis macam-macam shalat sunnah beserta waktunya. • Menganalisis manfaat sholat gerhana dalam kehidupan 	<p>Peserta didik dapat:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Menganalisis makna zakat dalam kehidupan • Menganalisis kemanfaatan zakat bagi masyarakat • Menyimpulkan syarat dan rukun haji dan umrah • Menganalisis larangan-larangan haji. • Menyimpulkan hewan-hewan yang dapat disembelih dan tata cara menyembelihnya • Menyimpulkan rukun dan syarat berkorban 	<p>Peserta didik dapat:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Menyimpulkan rukun dan syarat akikah. • Menyimpulkan perbedaan antar berkorban dan akikah • Menyimpulkan macam-macam jual-beli qirad • Menyimpulkan rukun dan syarat jual-beli qirad • Menyimpulkan macam-macam riba; . • Mengevaluasi cara menjauhi praktek riba sesuai kasus tersebut • Menganalisis larangan riba. • Menyimpulkan tata cara gadai • Menganalisis tata cara pengurusan jenazah. • Menyimpulkan sholat jenazah secara benar
--	--	---	--	---